

ipemi

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Ajak Kerjasama Kamtibmas Kepada Warga Dan Aparat Desa Saat Minggon

KARAWANG - KARAWANG.IPEMI.OR.ID

Jun 5, 2024 - 14:43



Polres Karawang - Aipda Ali Nurdin Bhabinkamtibmas Desa Sumur Kondang

Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar bersama Kades dan aparat desa melaksanakan giat Minggu desa sambil sambang kepada warga masyarakat desanya di sela-sela tugasnya sambil melaksanakan patroli, bertempat di Aula Desa Sumurkondang, Klari, Karawang. Rabu (05/06/2024).

Hadir dalam giat minggu Kepala Desa Sumurkondang Saeful Azis, Sekdes Sujana, Babinsa AD Serka Nandang Bhabinkamtibmas Aipda Ali Nurdin, Para Staf, Para Anggota BPD, Para Kepala Dusun dan RT, Para Ketua Lembaga Desa Sumurkondang.

Dalam keterangannya Aipda Ali Nurdin saat minggu memberikan himbauan agar warga daerah pemukiman, perumahan, kawasan industri untuk memasang CCTV, Mensosialisasikan lanjutkan Lapor Pak Kapolres, Jum'at curhat.

"Kami Memberikan himbauan kamtibmas tentang antisipasi curat, curas dan curanmor, menjaga kekompakan dan kesehatan serta keselamatan, berhati-hati terhadap modus penipuan secara jual beli on line dan meminta agar para RT Sosialisasi SKCK Online kepada warganya," ujarnya.

Terpisah Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha SH diwakili Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso SH mengatakan, kegiatan minggu desa ini merupakan agenda rutin pemerintahan desa sebagai sarana informasi kepada masyarakat baik dilakukan oleh aparat desa maupun Bhabinkamtibmas sebagai pembina desa.

"Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Kepolisian di desa sebagai motor penggerak bersama warga dlm menciptakan Harkamtibmas, selain itu kegiatan ini sebagai sarana sambang serta sapa warga untuk menyampaikan informasi serta mengetahui permasalahan yang terjadi di masyarakat," terang Kapolsek.

Kapolsek berharap dengan adanya kegiatan ini Polri bisa membantu mencari solusi atau problem solving sehingga masyarakat merasa terayomi yang berimplikasi terhadap kepercayaan publik kepada Polri meningkat kembali.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono